



Jahresbericht des Präsidenten für das Vereinsjahr 2019

Liebe Vereinsmitglieder, Gäste und Freunde
Sehr geehrte Damen und Herren

2019 ist im Nachhinein auch für den Schweizerverein Baltikum ein gutes Jahr gewesen. Ich sitze hier am Computer im Jahr des Corona-Virus und die jetzigen Sorgen und Probleme lassen das Jahr 2019 in einem goldig leuchtenden Licht erscheinen.

1. Am 29. April 2019 hat das Schweizer-Lesezimmer in Riga zur Lesung des Schweizer Autors Francois Loeb eingeladen. Danke für die Einladung!
2. Am 25. Mai 2019 haben wir die Generalversammlung im Hotel Anna in Apsuciems abgehalten. Nach der Generalversammlung gab es einen Imbiss und viel zu reden. Als der Bus ankam, sind wir nach Roja gefahren, haben das Meeresmuseum besucht und am Hafen gab es einen Zvieri! Nach einer kleinen Stadtrundfahrt haben wir dem schönen Ort Roja den Rücken zugewandt und sind ins Hotel zurückgefahren! Am Abend gab es ein schönes Abendessen und wir hatten alle viel Spass!
3. Der Besuch des Jahresmarkts im Freilichtmuseum in Riga vom 02.06.2019 wurde mangels Anmeldungen nicht abgehalten.
4. Am 3. August 2019 haben wir eine 1. Augustfeier und das Sommerfest in „Ziedoni“ bei Hans-Peter gefeiert. Nochmals herzlichen Dank an Aldo und seine Frau sowie die Botschaft in Riga für den gespendeten Wein!
5. Am 3. September 2019 war die Eröffnung der Wanderausstellung der Botschaft Riga in Zusammenarbeit mit Pro Helvetia. Eine sehr gut ausgewählte Sammlung von Plakaten aus dem politischen Leben der Schweiz. Eine großartige Ausstellung!



6. Am 15. September 2019 waren wir eingeladen zur offiziellen 1. Augustfeier der Botschaft Riga in der Botschaftsresidenz im Mezapark. Auch auf diesem Weg nochmals herzlichen Dank für die schöne Feier und das hervorragend schmeckende Essen!
7. Am 6. Dezember 2019 fand das traditionelle Adventsfest bei der Botschafterfamilie Obolensky statt. Eine sehr interessante Feier mit vielen neuen Gesichtern. Danke an die ganze Familie Obolensky!
8. Am 7. Dezember 2019 haben wir die Chlausfeier des Schweizervereins Baltikum für einmal nicht in „Ziedoni“, sondern im Wagneris Freizeitpark in der Nähe von Tukums durchgeführt. Es war spät in der Nacht, als wir als letzte nach Hause gegangen sind. Der Dank für den großartigen Wein geht an die Schweizer Botschaft in Riga. Danke Konstantin und Annette!!! Zwei Feiern an einem Wochenende – einfach genial! Dadurch konnten die von weiter weg auch beide Feiern besuchen.

Ich hoffe, dass ich nichts vergessen habe, ansonsten werde ich es hören.

Wir sind jetzt bereits im 15. Vereinsjahr und dank euch, den Mitgliedern des Schweizervereins Baltikum, kann ich sagen, schön, dass es den Verein gibt. Macht den Verein bekannt bei euren Bekannten und ich würde mich sehr freuen, wenn dadurch neue Mitglieder zu uns kommen würden.

Alle Schweizer, Freunde der Schweiz und auch alle Vereinsmitglieder, es ist euer Verein, für ein kleines bisschen Heimatgefühl und Freundschaft. Kommt und macht mit, nur so werden unsere jungen Mitglieder lernen, was zusammenhalten in der Fremde heisst. Auch ich benutze Internet und Soziale Medien, doch der persönliche Kontakt mit euch bedeutet mir sehr viel.

Der Präsident des Schweizervereins Baltikum
Hans-Peter Pletscher